



Pèlerinage marial à Notre Dame de Faste A Tuchan

Le 10 juin 2019 à 10 heures

Précédé d'un chapelet à 9h30

avec le Père Louis Lopez

Notre-Dame de Faste est un sanctuaire perché, solitaire, à l'extrémité d'un sentier de la montagne du Tauch, au milieu des hautes cimes, devant une échancrure de rochers par laquelle on voit la mer.

C'est là que s'est déroulé, le 10 juin, le traditionnel pèlerinage marial présidé par le père Louis Lopez. Le cers qui battait en hurlant et tourbillonnant les vénérables murailles accompagnait la musique de la chorale. Et les pèlerins, une fois la porte verrouillée, ont retrouvé avec émotion les habituelles sensations de petitesse et de sécurité des lundis de Pentecôte à Notre-Dame de Faste.

Après la cérémonie, les Amis de Faste ont offert le verre de l'amitié et une trentaine de paroissiens ont partagé un fraternel repas en commun.

